Madame, Monsieur,

Le Japon est un pays fascinant que j'ai découvert pas à pas. D'abord à travers sa culture populaire, le manga et l'animation en étant enfant, puis sa cuisine et enfin sa culture artistique et ses traditions.

J'ai eu l'occasion de réaliser mon rêve de découvrir ce pays en avril 2010 pendant trois semaines, durant lesquelles j'ai visité Tokyo.

Ce voyage a été un véritable choc culturel et j'ai énormément apprécié la capitale tokyoïte, son mélange de tradition (Asakusa Senso Ji) et de modernité (Akihabara, Shibuya). Malheureusement, mon court séjour de tourisme ne m'a pas suffi à découvrir toutes les facettes de la culture japonaise, et encore moins à expérimenter un véritable mode de vie au Japon.

Ayant travaillé pendant dix-huit mois pour un grand groupe de la construction en France et donnant actuellement des cours de soutien scolaire, je dispose d'assez d'économies pour me donner les moyens de réitérer cette expérience culturelle sur une durée bien plus conséquente et avec de nouveaux objectifs.

Malgré plusieurs années d'études supérieures, je n'ai jamais eu la chance de vivre et de travailler à l'étranger. Je me suis limité à de simples séjours touristiques en Belgique, Angleterre, République Tchèque et d'autres destinations européennes.

J'aimerai tenter ce challenge car je m'en sens capable, surtout au Japon, ce pays qui m'attire tant. Vivre selon les critères japonais, effectuer des petits boulots pour me maintenir financièrement, rencontrer, communiquer et me lier avec des Japonais... Toutes ces expériences ne peuvent qu'être bénéfiques et enrichissantes pour un jeune actif comme moi qui n'a jamais été immergé à un tel point dans la culture d'un pays.

Aujourd'hui, j'étudie le japonais en autodidacte. Je compte profiter de mon séjour vacances-travail pour progresser dans l'apprentissage de cette langue. Être en immersion totale dans le pays m'aidera énormément. Je n'ai jamais autant appris l'anglais que dans mes divers voyages en Angleterre.

Aussi, le visa vacances-travail au Japon me permettra de m'améliorer au plan personnel, tout en apportant un plus à mon profil professionnel.

De retour en France, j'aimerai travailler si j'en ai l'opportunité dans les relations France-Japon pour rapprocher les cultures de nos pays via des institutions ou des associations d'amitiés. Ce voyage vacances-travail m'apportera une certaine légitimité.

C'est dans cet état d'esprit que je pose ma candidature à ce programme. Je vous serais reconnaissant de bien vouloir étudier ma demande et je me tiens à votre disposition pour tout complément d'information.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.